

Un reloj que no suena

Sonia PM

Capítulo 1

¡Que se me va a pasar el arroz!...¿me lo dices en serio?

Harta empiezo a estar de la socorrida frase de marras.No hay reunión de amigas donde no me recuerden que voy cumpliendo años y que no lo estoy haciendo bien, y es que debo ser la única por la que los días del calendario pasan, parece que cuando ya has cumplido con la misión de procrear y proteger la no extinción de la especie, los años se ven de otra forma.

En cada comida familiar que tengo sufro el recordatorio de rigor, que decir de los cumpleaños de los hijos de mis amigas, y es que me miran como un bicho raro cuando me ven aparecer sin un retoño colgado de mi pierna.Pués no señoras, no pertenezco al exclusivo " club del carrito", ni comparto conversaciones sobre que tipo de pañal le irrita el culo a mi hijo, que no digo yo que no sea interesante-que seguro que podemos debatir horas sobre el tema- pero que al menos a mí, empieza a resultarme cansino el debate sobre si los potitos llevan o no glutamato de sodio.

Sinceramente en más de una ocasión he acabado en medio de una conversación con la sensación de que me hablan de física nuclear....¿cuantas cremas existen para que el "pis" no irrite el culo? y me acabo de enterar que hay una bañera en forma de cubo de fregona, que ayuda a expulsar los gases , ime quede muerta!.

Lo mejor de todo , es cuando te preguntan:

-oye, tú que sabes de esto, mi hija pinta la cabeza de los muñecos todas de rojo, ¿qué quiere decir?¿es normal?

- ¿qué quiere decir?, ¿que le gusta el color rojo? -digo con ironía- y no , no es un indicio de que en un futuro tu hijo será un psicopata, le gusta el color rojo, itiene 3 años ! por el amor de dios, lo raro es que pintara como Sorolla..digo yo.

Y es que debo estar baja de energía, las pilas de este reloj biológico no funcionan, ¿no tendría que haberme avisado ya?, estoy atenta a la llamada, pero nada, yo no escucho nada.El tema no es que quiera o no ser madre, el tema es que quiero serlo cuando yo lo decida no cuando la sociedad establezca que ya me toca, no quiero cumplir plazos , quiero cumplir sueños y tener un hijo debería ser para él que así lo decida, un sueño.

Tenemos la mala costumbre de encasillar los sucesos importantes de la vida según las edades.Se ve que yo voy a contracorriente, yo si quiero ser madre - algún día- pero además quiero estudiar, viajar , en definitiva ,

decidir ; y si en el camino descubro que mi reloj sonó demasiado tarde, habrá solución, estoy segura, que no será necesario sentir las contracciones ni padecer la retención de líquidos para saber lo que es ser madre. Si es que desgraciadamente, hay demasiados relojes biológicos sonando en el mundo para después ver como las portadoras de dicho reloj se olvidan del fruto de esa llamada y nos encontramos con angelitos demandando amor.

De momento, yo sufro los llantos de un niño que ni es mío y que cada noche se cuelan por los tabiques de mi habitación...y como llora!!

...y es que con tanto ruido, no hay manera de escuchar mi reloj!